

日本 G.A.P. ニュースレター

No.3

「UFOの説明」の概要 第の2	1
オ10章 「聖書とUFO」	1
オ11章 「形而上学、心靈学、宗教」	2
アダムスキの近況	5
クリスマスのメッセージ	5
C. A. ハニー氏のニューズレター	7
声明	9
世界の変動	9
手始めに探求者のために	11
各国協力者からの情報	12
新集録記	17

アダムスキのオニ番の巻「田盤の誤別」の復讐 その2

にモナリゼーション

前回に引き続いてオニ番の復讐をたどります。カッコ内の註は各章に
にあります。

田ヤナ尊 聖書と田盤

(註) 1の章では、古代において宇宙人が地球を訪問していた事実が新・
旧約聖書の二方に述べてあるとし、重要な箇所を抜粋してそれ
らに解説を加えています。或る牧師が研究して、聖书中には宇宙船・宇
宙人に關する記事が三百五十ヶ所以上もある旨をアダムスキに報告した
といつことです。この場合の聖書というのは新約・旧約を合わせた意味
だらうと私は思ひます)

(註) 先ず、宇宙に多くの遊星が存在することを意味した箇所は「ヘブル
人の手紙」オニ尊オニ筋「に記されています。同様の概念は右のオニ章
オニ筋にもある。最も端的な表現として名高い言葉は「ヨハネによる福音
書」オニ章オニ筋「の記事「わたしの父の家には往まつがたくさん
ある。もしかつたらわたしがそろそろ云つておられたであらう。あなたが
たために場所を用意しに行くのだから」とある。この意味は、もし人
間が別な世界に行けるほどに進化して、人が述べたとおりに生きること
ができるならば、主はそのところにしてくれるのだということをハサキ
リヒテ示すものである。11-11とは福音オニ筋にも示されている。

(註) イエスは他の進化した進歩から靈魂のままやつて来て、この地球
で生まれかわった人である。これは地球上の靈的向上を援助するために
来て地球として生まれかわる人であれば、肉体のまま靈魂船に乗つて
来る人である。11-11とは「ヨハネによる福音書」オニ章オニ筋「

この地球では夜に船のよう宇宙人たちが地球人のあいだに混つて住んでいたけれども、一般人はこの秘密を知らなかつた。レカレこれ

に関する「ヘブルへの手紙」オニ章オニ筋「の「旅人をもてなす二ことを忘れてはならぬ。」この二つは「ある人々は氣づかぬで而
使いたちをもてなし」として有名な二節がその意味を表わしている。
現代でも船の人が気づかずこの「旅人」すなわち宇宙人に船とで
会つてゐる。要するに聖書の歴史はくわづけられているのである。

(註) 田盤が母船を離れる先導の資金は母船が「イザヤ書」オニ章オニ
筋「に見えてゐる。しかし古代の語法は現代のそれと異なるために、母
船を「玄」、田盤を「ハトク」などにだとえてゐる。「エゼキエル書」オ
一章「は田盤自殺説」としての聖文べき正確な物語である。ただし、エ
ゼキエルという人は福音の途次で急に退職して別な事を插入するアセが
あつたために又脉がはなほだ錯綜してゐる。また古代人は方舟を表現す
る適當な言葉をもたなかつたために「四つの蘿と四つの艶」という表現
法によつて「丸くてあらゆる方向通じて」ことを表わしてゐる。

(註) エゼキエル書「に於てはかたう詳細な解説が述べてあります。特にエゼキエルは三個の船體をヤーとも田盤に言及して、「一ヶ
の周囲の高さにリングや田園の意を、底部の宇宙球のことを述べてゐる。
もちろん彼はこれらの空飛ぶ機械や内部の人間をすべて神や天神とは
したがである。

(註) 福音書レニヤは「エントヤ書、オニ章オニ筋」で母船を「西のよ
うに見る戰車」と記してゐる。

(註) 「出エジプト記」オニ章オニ筋「には、イスラエルの民がエジ
プト人の部隊によつて追跡されたとき、彼らは「火の柱」で、晝は火の

柱^{ムカシ}で葉がれた音が遠べてあるが、これも宇宙機である。またそのオナニ草とオナニ草に用いられており、「モウ」という言葉は宇宙人のことを表すものである。

⑤「創世紀下、オニ草オナニ節」にモウ来る「神の人エリヤ^{アーリヤ}」は、一の世界に至った宇宙人の一人であった。彼の神秘的な行動は現代の謎の失跡事件の一典型である。

⑥モーゼはしばしば次の歌または光る雲から語りかける「人物」とまじめた。「出エジプト記、オ三十三章オナニ節、オ十節」ではすべての人々がこの事件を理解したことをしていて、宇宙人は主として地球上人が苦難におちいったときにパンタクトを行なってこれを理解する事態を理解する事態である。同じく同様の事件が「ルカによる福音書、オルガオ三十回一五節」に述べてある。

⑦「促進行儀、オニ章オナニ節」のキリストの昇天のオナニは、復が固体の「雲に迎えられた」ものが昇天した「オナニ」の意味を理解して置かれたことと云ふことを意味している。

⑧「國史記」(和訳版一九七〇)の記事「當初の世界は、地球人の精神、心に附着していた雲が減って、人間が物の世界の雲を見たときに始まり始めた」という個所は「創世記」に見出される。すなはち人間が雲を覗いた時に因する聖書中の最初の説明は「創世記、オニ章オナニ節」にアブラム(アラハム)が天を通りて雲を数えながら「以上にほめた雲の裏の世界には報して子孫と魂の御託主主義は神聖的なるもの形而上学的な道の科學の誤用以外の何物でもない」と云ふのがある。人間は一度これららの科学の理解力を得ると云ふのである。人間は一度してからこの科学の誤用を解消するには、その知識を得るためにには生涯の研究と生活とを必要とするのである。ほんとうの諒が達成不能して諒を求めるところなく諒が生活も、諒えて云ふことを諒求し、應用する。一つのかね諒求者は諒に見えた結果因に諒の形態と諒の形態とのあいだの分離を認めようとは決してしない。彼らは物質的形態を伴わなくて存在し得るといつこにも認めた。すなはち、

五十年代の期間があり、その間にノアの九百五十日からアラハムの

百七十五日に減少したのである。

⑨ イエスの母マリヤ、さらにエリヤやエノクなども生きたり死んだりするが、別な遙に連れられてゆかれた人たちであった。

⑩ いかゆる十三使徒は、二の世界でイエスを助けるために別な遙から来て地球で生まれかわった人々である。しかし彼らは前世の記憶の一部がまだ金部を失なっていたと思われる。

(註)以上の他に古代における宇宙船と宇宙へ來訪に関する聖書中の記事で多數引用して、結果の聖書の解釈が全く誤まっていたこと、聖書中たちが聖書は自己の事件を言語化して云々、われわれは自己の聖書を自己の理解して遙への存在に竟づき、イエスの言葉を生かして遙純な生活をなすべきこと、などアダムとエスキルは強調して云々。

四〇十一章・形而上學、形而上學、形而上學、宋教四

(註)この章は、重複、複複主義、神智學、哲學、形而上學などの各語を混交し、現代は二極の論が争う議論はそれが最も多く云はれてゐるが、重要な個所なので總括して前振要文の意を以て云ふこととする。ただし次の二語が私の心を強く惹きつけたので、本文の四三節を追加する。(註)「以上にほめた雲の裏の世界には報して子孫と魂の御託主主義は神聖的なるもの形而上学的な道の科學の誤用以外の何物でもない」と云ふのがある。人間は一度してからこの科学の理解力を得ると云ふのである。ほんとうの諒が達成不能して諒を求めるところなく諒が生活も、諒えて云ふことを諒求し、應用する。一つのかね諒求者は諒に見えた結果因に諒の形態と諒の形態とのあいだの分離を認めようとは決してしない。彼らは物質的形態を伴わなくて存在し得るといつこにも認めた。すなはち、

外形上の融合が統一體を可能にするここと云ふことを認めるのである。」

(註) 僕は私がけたものです。右の意味は深遠ですが、要するにわれわれは外形の存在を認識してその形態を知るべつてあって、外形をさるものを見やせに神秘視してほんなり、という意味になります。次いでカジスキーは僕々の言葉やメンセーショナル(言葉通じぬもの)に言及して大要次のとおりに警告を発します。

① 文字後、自動書記、機械状態などによる通信の受信は、すべて眞実の宇宙人から来るものではない。これらは信するに足りないものである。

② 地球を統制する計画で宇宙人が大量に着陸するという約束が、いわゆる宇宙人情報として流れ、その実現の際は個人的に自らが世界の支配者になるよううに選ばれてしまふと言ふのがあるが、これは大ウソである。そんなことは絶対にない。

③ 或る悲劇的な大変動が発生するという宇宙人警告があり、《周波数を高めた人を宇宙船に乗せて救ってやる》という約束もあるが、これも大ウソの情報である。眞実の宇宙人はそんなことは絶対にしない。

④ 宇宙人は地球人のなかの選ばれた少數の人々を救つたために来ていうのではない。彼らは地球人の宇宙にたいする実業的、科学的、哲学的知識を發揮せるのを援助するために来てしているのである。

⑤ 文字後、自動書記、機械状態などの方法によって他の惑星の人間や神などから通信を要請したと信じている本人に罪はない。かかる体験は、潛在意識にてつて生み出されるもので、それは睡眠中に見る夢に匹敵できるものである。(註) これに関して重要な個所を以下般のふれあい掲げます。

「人間の心は複雑な、自然の電子機械であって、自己説明の機械状態は潜在意識にてつて生み出されるもので、それは睡眠中に見る夢に匹敵できるものである。(註) これに関して重要な個所を以下般のふれあい掲げます。」

は開幕を始めたと思われるのですが、この「わゆる通信の受信者が冒頭の正しさ」、本人はどこか他の力が要請された構成の原因であると確信する。本人は眞理の夢と恍惚狀態など打ち重複の夢との同じだの類似美形開きをめでてはいるのだ。

⑥ 田舎生活田に心を通ずる想意の多くは眞更の宇宙の知識を含んでいます。以下はテレパシーについての解説の要約です。

⑦ われわれはテレパシー能力を発達させるまことに心を完全に理解する必要がある。思念活動のすきを受信者となるためにには、必ず個性を見出し排除することができねばならない。

⑧ 人間の心はスピリチュアルなもののへやつて来る印象のすべてが漠然としたものである。心が常に精神的に自己の個人的興味にのみつながっていれば、正確に想念を要するとは不可能である。受信しようとするは個人的興味のすべてを完全に排除する必要がある。(ヨリク語) 中であってはいけない。單語で一人が一方的に喋つまくつてこら場合は相手の言葉が聽きとれないので同様である。すなわち一般の地球上人は心のなかで越えて物事をあまりに考えすぎるのである。もつとも言葉かな状態にすべしである。

⑨ われもわかるよじを開放すると、かくて放された感覚上の事件に閉ざされ方艶にみちた想像をキツキする二つがある。多くの恐ろしい感情やウソの約束などが感情に受け取られるのはこの理由である。

⑩ ゆえに眞実の宇宙人は地球上にテレパシーだけてコントラクトを説けたりにはしない。なぜなら、右の説いた通信と眞実の宇宙人からの連絡とを果たせる能力が地球上にはなく、そのためには混亂が生じるからである。

- ⑤ したがってチレバシーを既存だとしてあつたことはで
ない。(註。二の理由は、燃焼性能などによって優越され低級なメツ
セーラー類も一種のチレバシーの分野に入るからで、二のことは後者のハ
ニーハー氏の解説中にも述べてあります)

⑥ 二の世界には宇宙^{ヒミツトキ}を本^{ハシマ}とした宗教団体が建立したが、二の態度
は誤りでいる。彼ら宇宙^{ヒミツトキ}は神ではないので、出来持つることを望ん
でほはない。

⑦ 住居へ宗教はない。して宗教といつねば、^ハ至上なる英知^ハ
に対する道^{トキ}を尊ぶれる新^ハし概念と理解^{トキ}をもつて、^ハ自然^ハ
に生^ハて教えられたがら生かされる生活の科學である。

⑧ 地球^ハは個人^ハで考^ハをようとしないで、既成概念^ハ他から強いられて
考^ハをや否^ハをしていられないのです。〔註。以下は訳文のまゝ〕「人間
はただの體^{トコロ}で考^ハをこえすればよけだ。自分の思想^{トコロ}を自己^{トコロ}に守^ハるのな
かへ困^ハじぬめたり、他人^ハが自分の思想^{トコロ}を批判するのを許^ハしたりしかば^ハ」
自分の思考^{トコロ}を天地万物^ハはかへ没入^ハさせなければならぬ。誰^モが自方
自身^ハの困難^{トコロ}の仕事をやらねばならないのである。」

以上で「田舎の談判」中の一部を終ります。次いでヤニ郡へへりますが、これは次回にまわします。オーネ部は世界譜漫録記で、これによるとアダムスキが各国でひどい迫害を受けたりテマセなどされたりした各種の事件の真相が述べてあります。かつて幕間に伝えられた報導とは内容があまりにかけ離れて、いわゆる浮説にせられました。特に、このヤニ郡でアダムスキは「秘密結社」の存在を強調してしまった。これは

個人間では社会的にバランスをくずすところをコントラクトカン
行なわしめることれば、それは元まで特別な手の悪いほうで、そん
な者が家庭から実業に来ていろとしても（金をあへられることはす
が）お子も難くない兄弟です。「いざれ教つてやるから」という約束
などは無視してかからほうが賢明だと私は思ひます。やはり自分の頭で
考えて考え方抜くといった態度が重要なのです。

アダムズキを社会的に葬り去って、一般大衆から田舎・家庭人問題の興味をそよせよとす特種組織で、巨額の資金を探して世界的ニアミを張り、巧計にデマをばしたり、ニセ軍人を装つてはつの精緻な計略で、あるものもあらず。一のニセ軍人によっては立てられたコンタクトにて、金儲けの研究界に擾乱をもたらすのが彼の常套手段で、日本ばかりではなく諸国にも発生しており、その著しいものとしては露井からニコラージーさんにて起つた「メモ事件」、露井バイリとオーストリアをかきまわしたハーバート・ニールセン事件、ヨーロッパ・ラジオ事件、シロネコ事件（彼は一米さんから五万ドルを引きあげたサギによつて逮捕され、刑務所に入れられた）その他のあります。さてこの外側には手落ちがあつたと言ふなくもなはでしようが、しかし私が考究するところでは、やたらに運動資金を必要とするコンタクトマンは必ずニセモノと見て差支えねばよろず。裏更の字面へたるもののが、信者お人の側の弱美しき、たのは致し方なしとしても、現地の階層では、心社会がバランスを保ち、命の綱と頸つてゐる「金」を個人的に強要してトラブルを生ぜないからです。地球上が金儲け主義による謀害した経済社会を造り上げてしまひましたなどと、云いかれれば、自らではなく他の作用によつて

アダムスキの近況

さて、アダムスキの「田邊の説別」の原稿が書かれたのは一九六〇年のことで、この書の発表後は状況にかなりの変化がありました。まず、彼は一九六一年五月にパロマーの財産一切を売り払ったアリス・ヘンリク夫人と共にテアリゾーニア州の該す場所へ移動されました。これは經濟的要縛によるもので、フランザーの預金ではなしといつことです。現在の住所は島嶼であり、これから先の着く場所は未定となっていますが、どうもメキシコへ行くようになる様模で、そのことは後援のメキシコの協力者マリア・クリスティーナ・デルミダ女史からの書簡で明らかです。しかレアダムスキの隠居したH.A.P活動はその後も拡大し、現在はナセラ国に協力者だけで、アダムスキの活動を国内に伝えたり情報交換したりして活躍しております。一九六二年よりアダムスキは直接にニードルスターを各国協力者に通じてはやめて、それがわりに宇宙科学研究所の新会員を開いたところとして、宇宙人とのシンクタクトは今後も続けることになります。それで、各國協力者にアダムスキの情報をお仕舞は米国のC.A.Hニー氏が行なうことになり、彼が代理人として新たに「宇宙科学ニードルスター」なるものを発行することに決まり、たとえ、すでに先のオーラ(一九六三年一月号)が私的手元に残してあります。(これは僕からなる大判のパンフレットで、アダムスキ園林の記事はすべてこれに収録してあって、私にとっては実際に書寫が複数ありますので、今度からはこのニー氏のニードルスターの主要な記事を全文なりで紹介する一ことに致します。

ISSC・Hニー氏はまだ若く、かつてアダムスキと共に講演旅行など共にした回数で、田舎に棲んだこともあると信頼されていますが、

人物について詳細なことはわかりません。筆部で私が会ったバンスン氏はハニー氏を知りませんとしておられたが、くわしいことは聞きませんでした。しかし、ハニー氏はまたアイダホ州のボイズという町の工場で黒板師として働いていた時に、レイニア山脈と並んで九個の田舎を発見して世界に有名になれた湖のケネス・アーノルド氏の国家用飛行機を修理したことがあり、そのときもやはりノルド氏から体験話を聞かされたのが田舎に興味をもつやすになら始まり、どう二歳の娘が何をするかといたる経験をもつべです。このハニー氏のニードルスターを翻訳せざるを得ないに、アダムスキから直接各國協力者へ送られたヌリスマス・メリセージの全文を次に掲示いたします。

アリスマスのメッセージ

雨が降ることなく晴れに適した日にして、二〇一〇年に、あなたがたが承じて下さった御意にござりて、禮を申上ひます。私たちは、皆既に喜びて、この御意の實を果たすに、懃れども恐る事無く方人の心のなかにキリストのあの謙虚な誕生が想起されて嬉きんことを。それが万人の最大の喜びである永遠の平和と人間の親善とをまたうたふことを。更に万人に宇宙の父の慈愛が手されんことを。夢を現す、私たるかよりお出で下さいたるがために、感謝と讃美と榮耀を捧げます。

現代のこの書き書きは時調に創意者にもかってあつたがたが本された忠誠にたいして、フランザーにかわって私個人から感謝の意を表するものです。今までに發明を告げようとする年は、ありませぬが

十二ヶ月前に私たちが奪って来た忍耐力にだけして頼りでしよう。その忍耐力は、宇宙計画の成行きのかげに私たちの住む二の惑星が他の

の姉妹惑星群と同様にその計画と一緒に「あらう」とを確実に立起してしまはず。神は不可思議な方法でその「いざなみ」の運営を諒承しようととしてします。私たちが云ふことに、「地獄の主」がそのアコ^{アコ}ただ私たちをもう食わんがために襲いかかって如く、私たちは現代の最もわざのわからぬ時期の一つを通って来たという事実です。しかし忠実^{トチ}と憐れみとにあり、個人的な因心を犠牲にして私たちをその試験によく歴えてさせました。しかしこれで終ったのはありません。その試験は再び試みがもしれないからです。その最初の試みとしてそれは三名の忠実な協力者を食べてしまつました(註)。二七年更に信じさせ、A・ロ^ロから離れた人々を意味します)。これはやにれど、これが断固たる態度により、また忠実なるもののみを求めて、それに付して私たちの努力も強制を導き入れなければならぬとして、その地獄の主にこれをと誰も食われないようになつてあります。私たちもこのように透明に、ハートのうちにただやかであります。それから金龍の神は私たちと共に在りました。以上が皆さんへの私のクリスマス・メッセージです。

警笛!!

私は日サンジルスへの旅をやめ、終つたところである。別は太陽系から来た宇宙人だと称する二人の男が私に立つて来て、私たちの活動を聽え、彼らの本部へ一緒に来ないかと説きかけました。しかし私は「行くな」といつ何かの声が響いたのを聞きました。その後私は二の太陽系内の真実の宇宙人と會見しました。そして次の事を

知つたのでした。すなはち前記の二人は宇宙人では無いこと。しかし彼らは宇宙活動のすべてに従事していることなどです。もし私がついで行動ならば彼らは私を捕間にかけてその結果私は實理に盡るに露名をさせられ、そのために私はかりでなくこの封臣のすべては適用を失なうことになる。たかもしれません。察するところ私が主を囚縛されてしまふのですが、そのゆえに彼らは私たちの計画目標を努力が傾注されれば、うちで先ず私を送還せしめる必要があるのです。ルーシーが私のことを離れてお聴取して以來、ありあらゆる方法を嘗て私とのへそを

すくすく。そんな無数の始末を私は才を織り込みながら、一通だけは保存しておこう。その手紙には、ルーシーといふ人が、これまでならば彼は私の隸属超點にしてやがてあります。どうやらこれはルーシーの娘のちのようです。翻訳者の手に譲つて置いたら、やがて私はルーシー宅に手紙を書いていたことがあります。そのルーシーはこの二ことに忠誠がなければならぬとします。しかし彼の隸友によって彼女はナイシニス・ケル^{ケル}ブに隸母の居場所を尋ねましたために、彼は防みにそれを利用してしまいます。それで私があなたがたに注意いたいのは、このような建議があなたがたに至難なりとも思えないと云つて下さい。なぜなら彼らはきっと私たちの音^{ウルフ}の秘密をばらばらにしてしまう。でも流れるやうがもしれないからです。彼らは徹底的にやるでしょう。

彼らがやがて、おま傳はくするうな方満月つあります。それはルーシーが帰つて来るにさす。そうすればテヤや齊天への上り口は開かれてしまう。今のところこれは確乎たるうに聞えます。もし事態が單純に変化しないなら私は別な手段を講ぜざるを得なくなつたでしょう。たゞそれが他の誰よりも私を傷つけようとしてあつても。しかし私は二の混乱を繰り返せはしないかも知れぬ。したがつて如何なる手に基

ついて如何なる行動をとられるかも、そのうえにまことに私党に手紙を下さー。私がお持てりる、政事の出世なりの手紙にたゞして、とにかく私は何らかの援助を得る思案がわざのです。

一九六一年十一月三十日

ラーニング・アダクティ

各國物力考證

C. A. ハーバード氏のニクトンズレターリ

次に、ヨーロッパのリードレターについて説明しよう。(一)
ヨーロッパには競争が激しかつおり、それにありますと、ハニー氏が二
つ述べたように競争の結果を競うのが理由として日本は世界中に流行して

オニヌは哲學の構になつていて、一二二では安田、宇田圭一、河原雅作
つたのかという問題から、無神論、汎神論、有神論の三つをとりあげて
検討し、範囲二の三つはみな同じものであると述べて、これらの
論法で宇宙や物質の起源を解明することをめざすとして、最後に次のよ
うに結論づけています。

「たゞわれわれは次の事を知つてゐるだけである。すなわち、あらゆ
る現象、あらゆる科學上の法則、物理學、化學などの演繹的論證には一つ
の因が存するといふ事である。あらゆる結果はその裏に何かの
原因をもつていて、原因なくして結果は起り得ない。われわれは万物
のための、一つの最初の因を認めたければならない。この、最初の因の
性質や起源は、固にはわからぬのである」二の講説は未完で、次回に
続きます。

は西暦三月の十八日セーラー服による混乱を排除すること、アダムスキの仕事は西ヨーロッパの民族的構成によるもので、実証的な獨創的な方法によって各民族の特徴を識別せしめるようにしてきて彼の努力にたいして大いに賛同する感情があること、總はアラザーズにたいして新たに南洋の島々を訪れたことが述べてあり、また一コンタクトマンがサミーに直接連絡された事実をあげて、アラムスキがかかるいかがわレヒト等が実際に裏打ちことを確認して口ます。これについてハニーフィーは次のように云つて口す。「當然のそれには正レリコンタクトをした人こそがでれの人に知つて口る。しかしニーデル氏名を挙げる二点は不適等

次のように云つてゐる。「當然われれば正にレコントラトをした人
こそでない人を知つてゐる。しかレーニー民衆を奪つけることは不道
である。軍隊も同様にしてサキを奪つねば人は自らの首を縊めるよ
うなものである」このサキ島はハニッシュとのことであつて、それは
ウイーンの協力者たゞ、バフェル女史から私窓の書簡で明らかになつて
した。

「陽子は水素の裸子孫である。音陽子は陽電荷を帯びた微粒玉で、これが太陽風となつて太陽から飛来するのである。……この設計者は想像の大気の最上層を変化せよ」そして彼が詔題として最近のローライターの新発見類をラルル記してゐることになります。

オ田舎は、アダムスキがハニーハーにG・A・ロの仕事を手作り渡した
二月は密会を告明文と「世界の変動」と題する論文が載っていますが、

書く、「すから両方とも金証をあとで掲げましょう。」

オ田舎及アダムスキは眞理を傳播で全部で七つの實例にたりしてハニー
が想ひは精意を述べてあります。これはかなり重要なので、せひ金証を含め
たのですか、残念ながら時間的余裕がありません。ただ生なものの大
事、だけを記しますと、先ず「アダムスキはなぜ彼の第三者に田舎の証
別々にう牒をついたのか。これは田舎を縁が切れたことを意味するの
か」といふ質問にたいして、ハニーハーは、そうではない。宇宙人のとの
シナリオは続ますが、別れ話を活動に入るために、一応田舎のもの
のうち毎日二三回は宇宙人に届いたが、地球には宇宙人に届いた電報や
電話が満足したためにアダムスキも計画を実現せざるを得なくなり、
現在宇宙船は一時滞りつあるので今後はコンタクト・ケースや回聲
事件などは減少するであろうが、しかづアダムスキたちの種は依然として
待たれており、ますます多くのアダムスキが地球人のあいだに混って
生活しながら地球上をひきかに援助しているのであると説明していきます。
次に、「心靈現象と研究としていた人々がアダムスキの書を纏めながら急
速にアダムスキ改進派になつたのはどういうわけか」という問いにたい
します。ハニーハー氏が答のよつて書きます。

「次の二、三の書類が理解されるならば、われわれと心靈現象とのあ
いだに何らの障壁はありません。先ず、われわれは眞理の實驗と實験回
信の結果に導きものではなし。一起にして神との靈交を体験したと称
すが、がわいじんたちがいることと残念に思つるものである。眞理の實驗
や實驗回信三者と田舎に結びつけるにはしません。宇宙人は如

シは靈界通信の一端ではなく、靈界通信がテレビ・パシード一部なのです。
二の意味を治のオラに説明しておきましょう。ケーリフオーニアに生まれ
た人のすべてはアメリカ人ですが、アメリカ人のすべてがケーリフオーニ
ア人であるとは限りません」次いで、テレビ・パシードには大體あるとい
う種類は全く地上的な性質を帶びた概念の意味であつて、後に其たゆむ
のであり、あとの三種類が宇宙的な実業のテレビ・パシード、二れは靈界通
信の必要があるのをあって「詳細はアダムスキ著の『精神能力』」に於てと
してします。次に靈界通信として「接觸等または変動が起った場合
に宇宙人はわれわれを救うのか」にたゞしてハニーハー氏は次のようになります。
「そんなことはありません。何らかの取扱がなければなりません。されども我
愛の法則にしたがつたいたいとはなりませう。しかしアダムスキは二の
場においては自然の法則にしたがつねです。ちつとも不協和にしてゐる者に
も正直者にも等しく輝くように、彼らがもし殺さうされば墨はれた少
数の人だけではなく、民族、信条、皮膚の色などにかかわらず方に及
ぶ事です。」そして各靈界各個人は自分自身の問題を解決すべき靈界を
もつてしるので、特定の選ばれた人々を救ふことにすれば、二の因果
の法則を破ることになりますので云つておきます。たゞアダムスキが行
なつてしる操作の一つとしては接觸した人間を清淨化せよなどがあり、
これよりわゆる「線の火球」として知られてゐる物によつて行はれれ
りうるといつてです。これからもますと「線の火球」は田舎ではなくへ
放能を除去する装置であるようす。その他にも意義は眞理を管

あります。ハニーハーでは済説致します。
次にオ田舎に掲載されてゐる聲明と論文の金証をかげましょ。

声 明

世界の変動

ジョージ・アダムスキ

甲子年正月に総務課を伝えたための別な奉仕の分野に入りました。私は、ハニーランド・アダムスキは、私のこれまでの仕事をC.A.ハニー氏にゆかりました。ハニー氏は米國で私の代理人になります。私が或る場所に落着いたならば、ときどき彼の信託を手えますので、それによつて彼は現地の法律事に精通してつかへてに因をもち続けさせることができます。

私は新規の見習いによって新しい任務が与えられ、またO.A.ハニー氏に私の仕事の書類の部分をゆずり渡すことについづラザーズの認証を得ました。一月一日は、二月の早い時代において如何なる未測の事件が起らうともそれに応じて警戒するために監視は専用が私に任されましたが、二月になりまづ私はこれによって宇宙の諸法則に親しく接觸しし得ることができます。そしてその諸法則に因して知識を求める人に伝えておこなができます。私は宇宙的な運命を堅持しようとする者たる人間たちに、また愛を時代に多くの人々が必要とします。

共に一日の運命を援助しようと奮まれる人々のままでがハニー氏と一緒にいる能力のある彼らを發揮して協力されることを切望します。彼は精神にあふれ出した人物であり、あなたもさうとおもふことがあります。あなたは電子圖じて常に私と連絡することができます。

一九六一年八月二十日

ジョージ・アダムスキ

今や世界には多くの変動が起りつつあります。これは数年間続くでしょう。これは地球及び太陽系全体が過渡期にあるためです。地球物理學的な発生だけなく、社会關係にも多くの変動が発生します。社会的につれては諸法則が運営を裏立つものとの対立が生じます。

人間が求める健康を中心とした世界の出現は必ず運営期が終りて實現しなります。最もよく知られたことは地球からの勢力を喪失したことと、同時に事が、地球上の萬物に影響を及ぼすこと。

王位は知つてしません。この太陽系内の全惑星はその影響を受けるでしょう。惑星の中には他の惑星より大きながに巨大な影響を及ぼすものがあります。地球は大惑星を成す惑星群の一つです。それは出来立ちていてはいたと見えます。血潮は運営へ運営し、周囲の金星雲はねじれながら流れません。おまゆる今は新しく運営を求めるよりにならざります。地球がそのとおりなのです。

地球は一定の姿によらず緩慢な変化を経るといつておきます。二月の新しいう勢に向つて地球が動くにつれて、地球内部のあらゆる元素間に物的に向つてそのポジションを變えてゆきます。人間のこの間の無機物や元素で成り立つていて、やはり影響を及ぼすでしょう。人間が衣服や衣食の微妙な変化に感應するまことに、またも運営化に感應することでしょう。自然が發展進歩を経てはる限り種々の不安感が人間の心にはかげますが、それもまた人間の変化が終つたとき人間は不思議な感覚になることかがわからなくなつてます。

以上が、未來に起ると云われる事件について多くの異なる言葉が行なわれる理由です。二十五億の人間が、発生するだろうと考えている物

書物はその思想の観念を發揮してあります。殆どの序言類は一の
標榜の影響によってません。人間の何たるかを殆ど理解していなければ
人はその理念を感受してそれを宣傳することは神から来るメッセージとして
あると感じます。二の標榜群のうちのわずかな部分だけは當正レ
ビュの「あるがモレナリのせ、人々はアラにかけられ、感應者が現実
の現象、アラに感應の現象群とのコントラクトしてしまった」と謂ふれば、て
ある。出発點が感應の現象ではなく、かかる現象のために未來の予言類は起り
続ります。標榜が感應ならば人類も感應でしよう。

一方、現象の本質的な感應のあり方に大変動が發生するがモレヌゼ
ンの「神は人間に感應を授與してしまふか」と云ふの感應を正徳うとして悲惨な事き仕
人間は眞理の周囲に併ぶに至ります。その事き仕
出がモレヌゼン。少く半解して、實際に何が起つてあるかを理
解するには、人間に感應をして感應なしに繰り通りに行はれしめう」とか
「神は人間に感應を授與してしまふか」と云ふでしよう。以上が、
モレヌゼンの感應の現象は感應してゐると云つてよいでしよう。
又神の現象は又現象を導くにすぎないのに、ほかには人にならぬ現象を
告げるのもあるといつ理由です。二の大標榜どものは實に遠くたゞつ
たる運命と知識が次第によくて起る大修羅です。

出でますから少し手せん。少し手疎かで、實際に何を走り、あるを知
る事は出来ぬ。人間は思想をして、物事をしに更に通りに行わむのうーと、か
く思ふ事は、ほんとうに、實に少く、出來てゐて、人間により、大まかな事は走らせる
事はない。思想は、物事を運んでつゝあると云つてゐるにしやう。以上が、
思想の運営は、物事を運べるにすぎないのに、なかには、大切な物がある
旨であるのこれが、この理由です。この大検査というのは、常に運びたものつ
れを検査の一回検査次第にて起る大検事です。

二の大検事が現在世界中に發生してゐることは、わかれりでしやう。
個人や團体間に起りてあります。大抵の場合には不愉快な事態が存在し
ます。生物学は物事を行なうのに自らの方法をもつてしますが、人間自身
もまた、しかしこれは運営がなされたための唯一の方法のよう思われれ
ます。生物学は、物事を行なうのに自らの方法をもつてしますが、人間自身
もまた、しかしこれは運営がなされたための唯一の方法のよう思われる事
態であるのです。肥料の色には不愉快ですが、キング・ソロモンは次のよ

うに云つて云ります。「肥料から田舎は生長する」現在何が発生しつゝあるかを理解するために、あなたも田舎を感情的な混乱に陥らぬために云ふことをとて下さい。余論にして、私たちの周围に起る多くの、理想々にまじめ實現のための努力。

美しい牧草地に連なるには、私たちは沿岸を離れる必要があります。
人間は沼地を越えるまでには必ず牧草地を離れたことは叶わせません。
私たちが今田沼地にいるときの心がえります。私たちが動く際の四方から成り立つてゐるあらゆる環境の主義・思想により離れて云ります。新しく思想が人類にその役割を果たすために生まれたが故に、社會は進歩してゐるが、それはうきはせん。農業は社会主義の社會主義をもつてやがて、農業は豊饒に達する間に離れておこる。

本にめな探求書のために

アダムスキの最新の書『宇宙哲學』は彼の積んだ書の一つです。精神感應とそれにそれは哲學とのテキスト・ワークになるもので、圖下へ山脈へある宇宙哲學の各研究團体によつて用いられるよつていふよしよる。

『宇宙哲學』はいつでもも詮議をもつて所有される書です。全部二十か月から成つてしまふが、その主なものは次の通りです。「知識と概念」「意識とは何か」「肉体、心、意識」「藝術意識と精神意識」「想像」「ヰリオカルエラニ」と「感情のバランス」「自由意志がたたかうの確眼」「地獄」「古代の知識」「現代の進化」「過去の文明」その他です。

（二）書は書店には販賣せん。専用の兄弟によつて奉られた旨意書、書店的は縁に沿つて向むかひ一ことを認めたしめな研究會のための書です。宗教・政治には關係なく、地球上の生活にたりする指導書等の如きのです。

アダムスキはこの書について次の如くに云つておつす。「これは自己論理の擴張書すなれば一種の個人用バイブルです。正しく新聞これあるならば複数にならはず、されば讀者は知識の餘詠と主義と氣せかしに他の何物も必要はなくなるでしよう。實際、より深き知識はなむも天められべきですが、しかし確實なる主義がなければ終れましまことは十キモセ也。その上は私ほの體に付いておわからしめたと思ふが、ます。」この書は筆者にしていう知識によって讀者はさうと個性以上のはいかに大きなか徳を露出せられやしない。

ニコラスレーターは更には雜報の他に「コンタクト事件を見分け方談」

上題する記事がハニー氏の名で載つてゐますので全文次第に掲げます。

「コンタクト事件にて誰が眞實のコンタクトマンで、誰がセセモノであるかといつて幾回か多數の人から私宛に（ハニー宛に）来ります。私が二の回答をできない理由が二のニコラスレーターの社説で述べてあります。ニコラス・アダムスキは私の支持する唯一のコンタクトマンです。このことは他のコンタクトマンのすべてが、力サマ幅などにうこを意味するものではありません。しかし私は多くのコンタクトマンがイカサマ師であるといつて直接の証拠をもつておらず、宇宙人は私たちに誰が眞實のコンタクトマンで誰がどうぞなしを語してくれます。

人々のなかにはコンタクトしたと称するもありますが、本人の陳述が眞實かどうでないかと詰め方を私はやっておせん。たゞえ本人が眞實のコンタクトマンであつたにしても、眞實を入手しないことには私は誰とも支持しません。たゞ専門家の許可を得て私が眞實に云ふるにとて、眞實なコンタクトは宇宙人との眞實はコンタクトではないといつておれば、それは本人以外には誰にとても眞實のない精神的な体験です。」（二）よりな体験は発生してても宇宙人ととのコンタクトではあります。これが宇宙人からのメッセージと稱されるもの的内容を判断する方法があります。もしそれが分裂、錯亂、書き、手書き、個人的報酬の約束、恐怖、不思は想、不滿、などと含んでいて、宇宙の法則にしたがつてなければ、それは眞實の宇宙人から来たものではないので、無視すべきです。一方、コントラクトマンから来た情報が宇宙の法則にしたがつていて、眞實の法則と一致して、前記の看頭を含んでおらず、自己の内に調和の感じを与えるものであるなら、その眞實を認めて、ためになるといつて信頼のもとに判断をすべきです。

各国協力者からの情報

マリア・クリスティーナ・デ・ルエダ女侯

「二人がうしろでしゃべり連絡かと絶えてしましが、一百三十六時
でえき部屋に通信があり、それにマリヤと寝度ぬに通人があつたとの
こと、いたついていたところでした。しかしアダムスキのG・A
には以前にもまじめな筆跡をもつて二回書類を記してあります。またアダ
ムスキがメキシコに渡る前にアーリーといつて次のようになされていました
「アーリーはたぶんメキシコに住むようになる」。かくして
子供時代のことはわがりませんが——。私もアーリー一同はアダムスキ氏
と非常に親しくしてしまったので、彼がメキシコに住むのならばどう限リ
のことをして彼とアリスとの面倒を見るつもりです。アリスはどうも妻
的で娘で、アーリムスキのために心にならる事はきつくしてましたんで、ア
ダムスキはメキシコを非常に好きでいらっしゃる、これまでに何度も
モスキヨで訪れており、クリスマスは大抵マリアの家で過ごすことに
はつております、今度のクリスマスもそこへ行く予定になつてゐるといふこ
とでした。その他に、マリアは三日前に起つた或る不思議な事件を詳説
していきます。すなむちテレパシーによつてマリアと語り合つた一人の紳
士に困りますが、たゞマリアはこれまでに気づかないで三人の宇宙
レーダーと共に秘密の私信が添えてあり、それはさわめて力強い言葉

◎ フランス

◎ 漢州

(6) 濃州 ロイ・ジョン・パール・ラッセル夫妻

で述べられた激动の辞でした。

⑨ テンマーツ・ハンス・ヨーダイセン大尉

——ターセン大使は欧洲にてS.S.A.の活動家で、現モカノナガマニアのS.S.A.研究会の監督し、二十二カ国の大カ折り連続を統合せり。石原が、十二月廿四日のヨーロッパにて誕生である。彼はヨーロッパ

○研究課、グローバルを漫ってこられて。ロイは震えて最も活躍して、このG.T.、D.の力者で、またデーターベースが豊富なG.T.、D.の元老院も兼ねてこられて。彼の文部には興味ある記事が満載してあります。次にその大意を簡略化にしておきましょう。

1. 濱田のわざわざは先取を用ひ、アリスベーン市公事處に出席
演説を聞き、大成功を収めた。特に、ニヨーデーランドの開拓者たる
ドーソン博士になつたジル及びクラウニング兩神父の講演は聴衆に深
大の感銘を与えた。(1)肺上、同參者の感動をうながす。(2)「
(3)」と胸元を揺れ、涙のように落涙した。「數年前アダムでキル
一日の演説は講演を行ない、多數の人から歓笑を贈り年をいかが
西口チャーチにて、彼の母親の夏雲が立証された。アーヴィング
講演やアーヴィングの講演するところが奇異であるが、しかしそれは有理だ。」
トドモアリモゼン「(註) 1)の講演会のボスターが一枚は

(⑤) オーストリア

ドラ・バウエル女史

- 十三月十九日までヴィーンから送られた日本のニードルセスターは、各國筋力者宛に差せられた以上の國家の電波類や彼女の見解などが述べてあります。が、繰り返されたために(二)は省略します。ただ、レーテンスパークの電波ノードルセスターのコンクート事件を少しご紹介しておきます。
- が、これは全く電波事件で何事にならないとしています。最後にドライの電波ノードルセスターの十一月二十六日等をもめて興味ある記事を掲載しておきます。
1. 今週は二ヶ月前に日本からサムエル衛星の打上げで多くの失敗を重ねて口うる。特に人間衛星は今多くと半三人の男と一人の婦人を宇宙の彼方に送った。しかし二月は極端にこれまでいる。これにてて確証を得てしる人は、ソ連の人工衛星の電波を聞くに至る事例にやつてこみでタラウアのアマ吉田無線家電ヨハネカ・コルビゲリア先生である。
2. 一九五九年二月に送り出された連邦セントニア・シバーリン宇宙衛星へ出発させた。彼は二十八分間電波を送ったがその後絶えた。
3. 続けて一九六〇年十月一日にコロナチラン衛星ノードルセスターが打ち上げた。これはアルシウスが十月十三日に国連へ出席する際の切札とみられたが、しかして三ヶ月後にアンドローフの電波を停止した。
4. 同年十一月二十九日にコルビゲリア先生はソ連の人工衛星の周波数で登せられた。S-O-Sのモールス信号をキャッチした。
- 一九六一年二月二日夜九時五十五分から、ソ連の人工衛星の二種類の開発から成る電波をキャッチした。この内の一方の電波は二千五百

れどそれが声であったが、心臓の鼓動音が激しくなるとともに十九

分後にその男の固有な呼吸音が消えた。その時刻は十時三十分であつた。

6.

同年四月七日には別のコスモスが打ち上げられ、スキーが墜落したが、

数分後には無線機器の爆破によって爆発した。

7.

ガガーリンは四月十三日に着陸した。

8.

五月十七日に緊急が打上げられ、船の回転による船内への力の作用

が懸念されたが、安全問題が解決され、「船が回る……回転になつてきました……」そしてその結果船内は回らなかった。

9.

チトツが打上げられたのは四月二十二日、ソ連の「ソユーズ」が飛行した日だつてあります。

(⑥) 米 国

ドライバウエル女史

十一月に私が輸入したソ連の「ソユーズ」宇宙船は、二月十四日午前九時三十分にソ連の宇宙船「ソユーズ」が打ち上げられたばかりで、その船内はアーヴィング・シバーリン宇宙衛星の打上げが決まり、ソ連の宇宙船として、私が西側の宇宙船を乗組せる初めての日本人として、これが運び出されました。

② 米 国

ルーシー・マクギニス女史

ルーシーから差しのクリスマスカードに添えて次のよては接觸が述べてあります。私は接觸は接觸、競争は競争、「私たちは誰とも競争すれどなく、万人のなかにクリスチヤン精神をもつて努力をすれば、私はお腹筋や国際法があり、極く簡単にたゞこころも腹筋の柔軟さなど徳などしつのが私の確信です」後語「これからますとルーシーは決して、腹筋の練習を放っていなことがわかりますが、その眞意は隠です。

② ニュージーランド

フレッド・ジョン・フリス、ディクソン夫妻

ディクソン夫妻はG.A.ロッカウルとして随分活躍してましたんで、その夫は心から敬意を表すものですが、昨年夏頃からX氏事件^{クム}なりのものを報じてその立役者になつたために、世界のG.A.ロッカウルと同で俄ソ諭議的となつてござりました。この事件について詳細を述べればそれだけで五、六章を要しますので、ここでは概要をかほえします。

1. 数年前よりディマリーに係るディクソン夫妻の親友であるY氏の家に本思議な手紙が舞り込もうになつた。その文面はこの複数以外から人間が書いたことを何のめかし、手紙の主がその一人であることを記してゐた。しかしこの事は極秘にされ、ディクソン氏以外の誰も知らなかつた。
2. 一九六一年の夏、二の誰の人物はY氏に贈答を送り、全世界の田舎園林リーダーたちが一定の日時に一斉に恩恵すれば、チビンシーによりリリーダーたちに適当な指示を耳をすませたので、フレッドが各國に働きとばしてその二とを依頼した。しかし各國では疑問をもつ人がかなりいたし、指令通りに恩恵をしたが皆向ひ死を博られなかつた。
3. しかし二の宇宙へらしき原因その後もY氏宛にメッセージを送り続け、自分たちを信すかのようにと主張し続けた。フレッドはこれを信じて重視し、その後モニースペレーターにて事件が眞実であることを訴え始めたために、各國協力者同士で連絡となり、一体彼はアダムスキの支持者なのがそれともY氏の仲間なのかといふ声が高まり、この二つの疑問の人物となつてきました。

ヒカルズから来たニースレターオナセラ（ナ、ナ一月号）によりますと、依然としてY氏事件を重視した記事が埋められております

が、そのなかで見聞がし得なのは、一九五八年十一月十五日にY氏が愛せられた手紙が、裏表式の手紙の内容を掲載したことです。これも署へと名乗る人物からの一通の手紙の一節なのです。その中へ署にて下書きと、次のようないふが記してあります。

「われわれはあなたがたの大恩をかみ取るものではなく、地球人が射手

座と呼んでいる星の近くの或る太陽系から来た種族です。地球の衛星で

ある月には如何なる種類の生命生存します。そこには意識も水分も

山からです……あなたの精神の上にまで私たちが塘にて見せをもつとい

う案は、私たちが訪問してしまった農場（アーバン）の意味です——後略」

このレザインは大月十四日付で語り十日目にフレッドの夫人アリス・アイアンの三人がディマリーに会って面接したことについてです。またY氏

の家に二人の児童らが金物が現れても、彼らが手紙の主であることをほのめかした事実もあるとフレッドは語っています。その他の多くの疑惑をフレッドは解せず、一時は眞實の宇宙人であることに信説のたゞと強調しておますが、このY氏事件に関してはアリス・アイアンの態度で、

これがニセ宇宙人の仕業であることは明白で、九月十八日付のつづり文中手紙には次のように述べておきます。

「……宇宙人はY氏の体験を支持しておられます。その二にY氏が悪いという意味ではなく、何者かに騙されたことにそれを意味します。私はそれを裏付けようとよく知らなかつたら、やはり騙されたかもしれませぬ……」そして、今やサイレンス・グループの活動がグライツ・スクス近くなつたこと、われわれはニセ宇宙人に極力警戒しなければならぬことになど言ひながらスキはつけ加えています。また、アリス・スキが八月三十九日付で私宛に手記した私信のなかにも「Y氏については、それをまだ真実のコンタクトではありません」とあります。

私個人としてはやはり父氏を支持する気持ちはありません。CSAのケイスにやく従っていますが、これはやはりサイレンス・グループの方みなさうとか思いますが、どうも不気味なものを感じさせてもらいます。父氏のコンタクトした馬鹿くなるものが同じく大変災難時のグループ救出計画を立てておられたですが、これを聞けば大抵おわかりでしょう。オーラ、田舎では運営も本拠地もなしといつて断言がおかしなことで、これは地球の日本でも上級に立つる講義講師は田舎には多分の需要や本があらしといつてはいたが科學として大いに説かれてきたことから卷きこも本宣理である民族がいたが、米國の感マアマキア医師講師は毎年の或日度、壁邊鏡で田舎を十数時回も眺め続けた結果、不思議なもろ物体が田舎に移動するのを目撲してたことと日本でのええ学者が著してつづ記録を残したことがあります。その他の最新の科学との新発見など色々書かれていますが、やはり「月は生きている」としか思われません。空氣も水も火も火と云ふのは五六十年前の吉澤太史學の説であります。それまでには利潤したところに何かの誤解があるよう気がします。次第に生ずる物でして書き換へべらじのこととは最近の進歩した無線機の機器飛行機を用いて簡単にわかることです。そのようなあややかな国費体験よりも今のところはコンタクトマンのものと思ふ。哲學といったものの内容を重視するほうがよく参考のようになされました。当のフレッド自身は必ずしもカタムスキを攻撃し始めたわけではなく、兩者を観察的に觀察して、とにかく地球人自身の科學的調査の結果を忍耐強く待つことにしたつづいて意昧のことを云っていましたが、内心では父氏方に傾いていましたことは明らかで、世界G.A.R.Dの連絡網からかなり軌道をはずされたと云つておじてしまふ。このような力者は他にも数名あり、そのことをアダムスキは「地獄の王」がそのアゴで食つてしまつたと表現したわけです。

◎ ベルギー メイエーレー女史

アントワープに住む人のから十二月十五日付で始めてニヨースレタ一が到着しましたので読むを許すと、最初ベルギーのA.R.Dの主導者になつたので宣教くといつて接続社と自己結合でした。ヨンカータのヒーターセシル尉、イスラエル・ラムシニヤーク女史等が中心となり、又西にナウモード「數年前私はアーヴィング博士に接続され、この二ことで、又西にナウモード」の如きを切り、その内體について語り始めました。「私は一人のものだとうと想つていましたが、まもなく他のいつもも興味をもつ人々がいたことを知り、その内體について語り始めました」とありますので、まだあまり活潑な活動は休むけれどもなづかます。

以上の他に世界G.A.R.Dの協力者たる者を挙げると、アーヴィング博士、ヘンク・ヒンフローラー女史等がいます。

- ① ブラジル ヴァルターニ・ピニーラー博士
- ② ニュージーランド(宮) ヘンク・ヒンフローラー女史
- ③ オランダ レイ・ダライラ女史
- ④ インド ル・ス・マイア博士
- ⑤ イタリア アルベルト・ペレ博士
- ⑥ スイス ル・ツ・ミターナ女史
- ⑦ イギリス J. レズリー・オトレイ氏
- ⑧ ドイツ カール・フライヘル氏

これらの人々は皆、壁邊グループをもち、機関誌を発行したり、ニュースレターを交換し合つたりして、主としてアダムスキ研究を行なつてゐています。他にもまだいますが、私が確實に連絡を保つてゐるのは以上の協力者たちです。

（）お力出でから書せられました。絶大な恩恵に重く仰礼を申し上げます。

全国は正月休み暇が少々ありましたので、面接を増やすことができるほど多
い。これからは運営趣意の気持ちにしたいと思つています。説明を深め
て、これまでと同様の方もありますが、これは私が全く差別的にやつておらず
はあくまで私自身として、しかもまだ若い力不足ではとても説明などはいたしま
せん。

「おまえは、貴様の心を伺ひに来ましたが、なんとしても「進むした元老」の存在を想ふ。おたゞ彼女と初々会ひになら」ということがオーナーの立場です。貴様の意図と一へたものは何もありません。私は一応主導者としての責務を負ひますが、しかしわゆる「幹部」ではなく、奉仕者であります。」「おまえが、メノバーの方々はお互に「友たち」と呼ばれてゐる組織である。

—SAKURADA—
No.3
5.4.0

堀川三十七年四月一日
堀川五〇四